

■11月の活動報告

■京都府立亀岡高等学校教育旅行 生徒219名来島

11月9日～11日京都府立亀岡高等学校219名の生徒が教育旅行で来島しました。あいにくの悪天候でしたが、宿の方々と魚釣りや料理体験に挑戦したりバスに乗って島内の観光地巡りなど、悪天候の中でも楽しんでいる様子が見られました。

次年度以降の教育旅行に向けてSDGs体験プログラムの造成など、次の準備を進めて参ります。



■佐賀・長崎DCエクスカーション 壱岐視察

佐賀・長崎DCの全国宣伝販売促進会議が11月9日に佐賀市で開催されました。翌10・11日にエクスカーションで旅行会社14名が視察に来島された際には、島内の新規コンテンツを中心にご紹介しました。令和4年10月～12月に開催される佐賀・長崎DCに向けて、各旅行会社の商品造成に繋げていけるよう、今後もフォローして参ります。



■さくらの会 郷ノ浦港花植え

11月29日、年末年始に向けた花いっぱい活動として、さくらの会と壱岐市観光連盟職員で郷ノ浦港周辺で行いました。植え込み・プランターの除草や、花の手入れを行い、郷ノ浦港周辺の景観を整えました。

■観光連盟からのお知らせ

■お食事タクシードay帰りプラン・対馬再発見の旅フリープラン 販売終了

ご好評頂いておりました、『お食事タクシードay帰りプラン』『対馬再発見の旅フリープラン』は、予算が上限に達したため、12月2日に新規受付を終了いたしました。ご協力ありがとうございました。

『対馬出発！壱岐しま旅体験プラン』につきましては、継続し販売を行っております。

■ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーン対象地域の一部拡大について

12月15日（水）よりふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーンが、長崎県に加えて、隣県の福岡県・佐賀県・熊本県の4県を対象に拡大されました。実施期間は2022年2月27日（日）宿泊分までです。なお、観光連盟の旅行プランは1月3日からの販売開始予定です。（1月8日出発分～）

■島バウチャー(壱岐)運用中

10月26日から開始した「特定有人国境離島地域におけるクーポン電子化に係る調査業務」島バウチャーについて、ご参画された皆様にはご協力をいただき、利用者からご好評いただいております。キャンペーンは令和4年1月31日まで予定していますので、引き続き、ご協力よろしくお願いします。

【公式キャンペーンサイト】



■壱岐市観光連盟年末年始営業についてのお知らせ

《本所事務所》

◎仕事納め

令和3年12月29日（水）

◎仕事始め

令和4年1月4日（火）



《各港観光案内所》

◎年末最終営業日

令和3年12月31日（金）13:00まで

◎年始営業開始日

令和4年1月1日（土）12:00から
何卒宜しくお願ひいたします。